

XPRESS

Dandim Kotabaru Hadiri Upacara Hari Perhubungan Nasional Tahun 2022

Maskuri - KOTABARU.XPRESS.CO.ID

Sep 19, 2022 - 18:18



Dandim Kotabaru Hadiri Upacara Hari Perhubungan Nasional Tahun 2022

KOTABARU - Memperingati Hari Perhubungan Nasional Ke 51 Pemerintah daerah Kotabaru melaksanakan upacara untuk memperingatinya. Upacara digelar di Halaman Kantor Bupati Kotabaru Jln. H. Agus Salim No.1 Kelurahan Kotabaru Hilir, Kec. Pulau Laut Utara, Kab. Kotabaru.Senin (19/08/2022)



Komandan Kodim 1004/Kotabaru beraama unsur Forkopimda Kabupaten Kotabaru juga menghadiri upacara tersebut.

Dalam sambutannya Bupati Kotabaru H. Sayed Djafar Al Idrus membacakan amanat dari menteri perhubungan.

" Di tengah masa pemulihan dari pandemi, kita harus menghadapi perekonomian dunia yang belum sepenuhnya bangkit. Banyak negara mengalami krisis ekonomi dengan tingkat inflasi yang melambung tinggi. Namun kita patut bersyukur, Indonesia termasuk negara yang mampu menghadapi krisis global ini. Di sektor transportasi nasional pun, kebangkitan itu mulai terlihat. Data menunjukkan sektor transportasi telah berhasil tumbuh 21,27 % di kuartal kedua 2022, dan memberi sumbangan positif terhadap pertumbuhan ekonomi nasional yang mencapai 5,44%. Pencapaian ini harus kita syukuri. Di tengah tantangan, sektor transportasi masih memberi kontribusi yang berarti bagi Indonesia." Tutur Bupati Kotabaru.

Lanjut Sayed Djafar, " iijinkan saya menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh insan transportasi di mana pun berada. Yang bertugas di kota, di desa, di perbatasan, dan di pulau-pulau terpencil Yang telah mengabdikan diri demi menjaga konektivitas di seluruh penjuru negeri saya juga ingin mengajak kita semua, untuk tetap mengenang jasa-jasa para pendahulu, yang telah gugur dalam menjalankan tugas memajukan transportasi Indonesia. Kita kenang mereka semua sebagai pahlawan transportasi ".

Begitu juga seluruh stakeholder harus berkolaborasi, bahu membahu untuk membangkitkan kembali sektor transportasi, tentu dengan peran kita masing-masing. Semuanya demi untuk menopang berbagai sektor kehidupan masyarakat yang akan berdampak pada terwujudnya masyarakat yang adil dan makmur, sesuai cita-cita kita bersama dalam kesempatan ini saya sampaikan

penghargaan kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya hari perhubungan nasional tahun 2022. Mari kita wujudkan kolaborasi yang lebih baik lagi untuk memajukan transportasi Indonesia di masa mendatang untuk menutup sambutan, saya persembahkan pantun untuk menggugah semangat insan transportasi. Tutup Pak Bupati

kegiatan HUT ini memberikan semangat Kinerja dalam sektor transportasi dengan Tema "bangkit maju bersama".(pen1004)